

REUNION DE MEDITATION FÊTE DU WESAK

Pleine Lune du

TAUREAU

Genève, lundi 26 avril 2021 à 18h30 LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève Exclusivement via diffusion internet



FÊTE DE WESAK

Heure précise de la Pleine Lune du Taureau : 27 avril 2021 à 03:31GMT ou 05:31 à Genève

Note-clé: « Je vois, et quand l'œil est ouvert, tout est illuminé »

Mintze van der Velde

Bonsoir à vous tous, associés via Internet pour méditer ensemble sur les énergies répandues par le signe du Taureau. Comme pour toutes les pleines lunes, la période de cette fête s'étend sur cinq jours et, ici, les deux jours avant le moment même de la pleine lune correspondent aux Journées de Renonciation et de Détachement ; le jour même de la pleine lune correspondra au «Jour de Sauve-Garde» puis viendront ensuite deux jours de Distribution.

Au cours de cette période de cinq jours, il nous revient de mettre de côté tout intérêt égoïste et, nous plongeant dans un profond silence intérieur, de tourner nettement notre conscience vers l'ensemble et instaurer une synchronicité avec le service envers le Plan et le Dessein. Aussi, à la fin de notre travail, ce soir, nous prendrons congé dans le calme pour préserver la tension spirituelle générée par notre méditation de groupe. Nous laisserons ainsi se créer un espace intact dans notre conscience, disponible pour accueillir le sens et la pertinence de ce travail de groupe.

Le jour même de la Fête du Wesak, il nous suffit de servir de canal à l'afflux des énergies spirituelles, Forces d'Illumination se libérant dans la planète par le canal de groupe qui aborde la méditation avec une « imagination complètement libre ».

Restons un temps en silence et visualisons la vitalité du réseau de lumière et de volonté de bien qui sert de canal de passage ; c'est la coopération de tous ceux qui, en conscience d'ensemble éveillée, sont mus par le véritable service.

Disons ensemble le Gayatri, prière qui se prête particulièrement à la célébration de la Hiérarchie au moment de Wesak :

O Toi qui soutiens l'univers,
De qui toutes choses procèdent,
Vers qui toute chose retourne,
Dévoile-nous la face du véritable Soleil Spirituel
Caché par un disque de Lumière dorée
Afin que nous puissions connaître la Vérité
Et faire tout notre devoir
Alors que nous cheminons vers Tes pieds sacrés.

\mathbf{OM}

Avant d'aborder la cérémonie du Wesak, je voudrai approfondir un peu ce que le Tibétain appelle la science de l'impression dans le livre *La Télépathie et le corps éthérique*. Il existe trois niveaux d'impression : Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité. Concernant l'impression de la Hiérarchie, on nous dit qu'Elle reçoit l'impression télépathique en provenance de quatre sources :

premièrement, de Shamballa même, par l'intermédiaire de groupes au sein du Grand Conseil; ceux-ci simplifient l'impression enregistrée pour que la Hiérarchie, dans son ensemble, puisse coopérer avec les desseins projetés par ceux qui élaborent le Plan à réaliser.

- deuxièmement, de certaines grandes Existences qui, à des moments précis et selon un rythme cyclique, sont amenées à ce genre d'activité. Un tel moment sera par exemple celui de la Pleine Lune, qui est un temps de réceptivité aussi bien pour la Hiérarchie que pour l'Humanité; un second exemple est la Fête de Wésak, moment où les crises aiguës requièrent une intervention venant de sources bien plus hautes que les sources habituelles du récepteur. Le premier genre d'impression est rythmique, récurrent, et par conséquent cumulatif dans ses effets intentionnés. Le second genre d'impression est le résultat d'une invocation et d'une évocation, et dépend à la fois du récepteur et de l'agent.
- troisièmement, de ce grand groupe de divins Contemplatifs qui sont entraînés à agir comme groupe intermédiaire réceptif entre Shamballa et la Hiérarchie. Ils reçoivent l'impression de Shamballa et la transmettent à la Hiérarchie, rendant ainsi Ses membres capables de la recevoir comme une impression affinée et de l'enregistrer de façon appropriée, parce que l'impression d'origine est passée par une zone du Mental divin et s'est trouvé renforcée par l'entraînement de ce groupe à la perception et à la réceptivité inébranlables. En Orient, ils sont appelés les Nirmanakayas.
- quatrièmement, du Bouddha, au moment où est célébrée la Fête de Wésak. Il agit alors comme point focal ou comme « distributeur de l'impression ». Il a alors derrière Lui toute la force d'impression des Bouddhas en Activité qui sont à Shamballa ce que les Nirmanakayas sont à la Hiérarchie.

Concernant l'imprégnation de l'humanité, il nous est dit que cette « interruption de l'imprégnation » et cette « interférence avec le flot circulatoire divin » sont responsables du péché, de la maladie, et des différents facteurs qui font de l'humanité ce qu'elle est aujourd'hui. Lorsque la libre circulation de l'énergie divine, l'interaction divine et le dessein spirituel seront établis, alors le mal disparaîtra et la volonté-de-bien deviendra une bonne volonté effective sur le plan physique extérieur.

Il est toujours essentiel de revenir à la cérémonie annuelle qui se tient dans une vallée de l'Himalaya : les pèlerins se rassemblent devant un grand rocher, psalmodiant et formant différents schémas géométriques par des rituels. Soudain, le silence s'installe et la figure de Bouddha apparaît devant les pèlerins ; il est assis en lotus au-dessus du grand rocher, une main étendue offrant au monde la bénédiction de Shamballa. Le Christ prononce alors une grande Invocation, focalisant en lui l'aspiration entière de l'humanité, avec son attente spirituelle pour la libération et pour être déliée. La bénédiction se déverse de Shamballa, Centre sacré suprême, et le Christ la reçoit en tant que Représentant de l'humanité : c'est la bénédiction qu'Il se charge de conserver jusqu'au mois suivant, période où Il la libèrera au sein de la planète lors de la pleine lune des Gémeaux, également appelée Journée Mondiale de l'Invocation.

Telle est la cérémonie de Wesak, retracée ce soir plus que brièvement, qui célèbre chaque année l'accomplissement de la vie de Bouddha, avec des millions de bouddhistes du monde entier, en coopération avec un nombre croissant de personnes d'autres obédiences. Il s'agit d'une opportunité pour se focaliser sur le sens de l'illumination, de la Sagesse et la Compassion, sur la lumière incarnée par Bouddha qui continue à briller et à indiquer la voie de service qui s'offre à l'humanité.

Le fait que Wesak se célèbre au moment de la pleine lune du Taureau souligne l'opportunité du service de groupe en Taureau dont la portée de l'illumination spirituelle est caractérisée par la note-clé : « Je vois, et quand l'œil est ouvert, tout est illuminé », renforcée par la note-clé de la méditation de ce soir et de toute la période des trois Fêtes spirituelles et de la Conférence de l'Ecole Arcane : « Que l'énergie illuminatrice de la raison pure produise la libération complète du mirage et révèle l'amour de la relation divine ».

L'enseignement de Bouddha, si proche de la pratique quotidienne, a placé un accent particulier sur l'absence de peur, l'effort à faire au quotidien et sur l'intelligence de vie à appréhender. La volonté

alliée à la qualité d'Intelligence et de Lumière dans la substance est une puissante énergie qui peut aider les humains à se tourner, une fois pour toute, vers un niveau de conscience plus subtil et plus adapté au fait de servir le tout.

Concernant la peur, où en sommes-nous ? Plus d'un an de Covid nous a appris à vivre avec la peur : peur d'attraper le virus, peur pour notre liberté – ce qui cache peut-être la peur de ne plus pouvoir vivre comme nous en avions l'habitude – peur pour le vaccin (ou peur de ne pas avoir le vaccin), peur de l'avenir, etc. La peur est encore omniprésente dans nos pensées, dans notre vie quotidienne. En même temps, force est de constater que, dans la majorité des pays du monde (mais pas dans tous), on fait des sacrifices pour protéger le mieux possible ceux qui sont vulnérables et qui ne sont pas en mesure de se protéger eux-mêmes. Ceci a comme conséquence une crise économique mondiale – mais « l'effort à fournir au quotidien » dans le Bouddhisme n'est-il pas lié à cette crise ? Ceci nous amène à un autre mot clé de cette religion : la souffrance. Alors, il n'est peut-être pas inutile de nous remémorer les « Quatre Nobles Vérités » du Bouddhisme, qui indiquent ce qu'il est essentiel de savoir pour un être humain. Elles énoncent le problème de l'existence, son diagnostic et le traitement adéquat :

- La vérité de la souffrance : toute vie implique souffrance et insatisfaction ;
- La vérité de l'origine de la souffrance dans la soif, soit dans le désir et les attachements ;
- La vérité de la cessation de la souffrance : la fin de la souffrance est possible ;
- La vérité du chemin : le chemin menant à la fin de la souffrance est la voie médiane qui suit le Noble Chemin octuple.

Rappelons-nous que le désir est directement lié au Taureau. En même temps, le désir est aussi une force fondamentale sur le chemin (involutif autant qu'évolutif) de l'être humain. Concernant le désir, sa maîtrise, voire mieux, son intégration, il y a beaucoup à dire. Ici, nous nous bornerons à rappeler que le livre « La lumière de l'Âme – les Yoga Sutras de Patanjali » développe ce thème des quatre nobles vérités sous un autre angle, de façon très détaillée. Je saisi cette occasion pour vous annoncer qu'une toute nouvelle édition révisée de ce livre en français est actuellement en impression et qu'elle sera disponible dans quelques semaines en librairie.

On nous dit que la lumière du Taureau est « pénétrante sur le sentier » ; son faisceau, issu du « point » en Bélier, manifeste l'étendue de son œuvre depuis la Terre pour devenir lumière d'amour et de vie. Elle cèdera devant celle du Soleil voilant Vulcain, l'âme issue de l'opération alchimique. Dans la Bible Jésus-Christ disait : « Si ton œil est en bon état, tout ton corps sera rempli de lumière », symbolisant ainsi l'œil du Taureau ou Aldébaran, « l'étoile conductrice des cieux ». On nous dit également que trois lumières habitent le Taureau, signe de l'illumination sous tous ces angles. En termes astrologiques, on peut indiquer ces trois lumières comme :

- celle de l'œil illuminé du Taureau lui-même, représentée par le Soleil physique ;
- celle de Vulcain, révélatrice de ce qui est caché, reliée au cœur du Soleil ;
- celle du Soleil lui-même, rattachée au Soleil spirituel central, le grand illuminateur.

Il y a aussi une autre manière de voir les trois lumières :

- la lumière de l'âme ;
- la lumière du champ éthérique ;
- la lumière du mental.

L'âme est Lumière tout comme elle est aussi Amour et Volonté. Dans tous les règnes, la lumière témoigne de la conscience, de la présence de l'être. Là où il y a conscience, il y a lumière. Concernant la lumière du corps éthérique, elle est la trame matricielle de tout ce qui existe dans l'univers. Même si les scientifiques d'aujourd'hui tardent encore à l'admettre (comme le Tibétain l'a prédit), il y a de plus en plus de signes, surtout depuis la dernière décennie, que la cosmologie purement matérialiste commence à atteindre ses limites et sera étendue par des idées empruntées

à la Sagesse Universelle.

Le mental relie les lumières de l'âme et du corps éthérique. Je rappelle ici, encore une fois, la noteclé de la prochaine conférence de l'Ecole Arcane : « *Que l'énergie illuminatrice de la raison pure produise la libération complète du mirage et révèle l'amour de la relation divine* ». Peut-être que cette note-clé vous semble abstraite et profonde mais elle est en même temps aussi très concrète et doit trouver son application dans nos vies quotidiennes.

Nous vivons dans un monde où les conflits se perpétuent : le conflit en Syrie dure depuis dix ans déjà et a résulté en un pays presque entièrement en ruines. Le conflit au Yémen n'est pas très différent. La liste est longue et récemment encore allongée par le conflit au Myanmar. Ce n'est pas pour nous décourager, mais si nous avons parlé tout à l'heure de la souffrance dans l'enseignement bouddhiste c'est parce que, dans ces conflits, la souffrance n'est pas quelque chose d'abstrait : elle est réelle. Même si, sur un plan individuel nous ne pouvons pas résoudre ces conflits, ils font partie de notre conscience et de notre conscience collective. C'est à nos dirigeants de trouver une solution. Pour faire le bon choix, les dirigeants auront besoin de ce que Franklin Roosevelt appelait « le courage de s'acquitter de leurs responsabilités dans un monde incontestablement imparfait ». Mais n'y a-t-il pas quelque chose que nous puissions faire – en tant qu'individus ?

En tant qu'êtres humains, notre travail, dit le Tibétain, est « d'éveiller l'intérêt et de mobiliser les forces de lumière et les ressources des femmes et des hommes de bonne volonté ». Nous avons à organiser et mobiliser le bien, et ainsi aider les véritables serviteurs qui agissent par amour pour dégager les obstacles, afin que la lumière rencontre une conjoncture plus adaptée pour que les humains soient à même de saisir cette occasion unique.

Notre objectif est d'aider à établir un canal clair et ouvert entre le Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et la Hiérarchie. Travaillant vers une plus juste réception de l'impression de groupe lors du point culminant de la méditation de ce soir et des jours prochains, nous pouvons, par exemple, visualiser les tonalités spirituelles qu'un ensemble à cordes pourrait jouer lors d'un concert musical et nous pouvons ajouter notre note à cet ensemble, la note de l'âme, du bien fondamental qui s'unit aux autres notes de bien fondamental. Avec le temps, cela crée un flux d'énergie de lumière et un rythme d'être qui aide à préparer la voie de la relation télépathique et la voie du service en conscience de groupe.

Il est temps maintenant de travailler avec la méditation « Laisser pénétrer la Lumière » vers tout le règne humain et les vies des règnes inférieurs avec lesquels nous partageons la destinée de cette planète Terre, de ce système solaire au sein du plus grand Tout, et pour cela, utilisons la note-clé du Taureau :

« Je vois, et quand l'œil est ouvert, tout est illuminé »

* * *

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité :

Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant au signe du Taureau :

« Je vois, et quand l'œil est ouvert, tout est illuminé »

v. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble :

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue Que le dessein guide le faible vouloir des hommes Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2021

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
Janvier 13	NOUVELLE	Capricorne	05:00:01	06:00:01	07:00:01
Janvier 28	PLEINE	Verseau	19:16:04	20:16:04	21:16:04
Février 11	NOUVELLE	Verseau	19:05:31	20:05:31	21:05:31
Février 27	PLEINE	Poissons	08:17:11	09:17:11	10:17:11
Mars 13	NOUVELLE	Poissons	10:21:00	11:21:00	12:21:00
Mars 28	PLEINE	Bélier	18:48:01	19:48:01	20:48:01
Avril 12	NOUVELLE	Bélier	02:30:41	03:30:41	04:30:41
Avril 27	PLEINE	Taureau	03:31:23	04:31:23	05:31:23
Mai 11	NOUVELLE	Taureau	18:59:38	19:59:38	20:59:38
Mai 26	PLEINE #	Gémeaux	11:13:43	12:13:43	13:13:43
Juin 10	NOUVELLE ^	Gémeaux	10:52:29	11:52:29	12:52:29
Juin 24	PLEINE	Cancer	18:39:32	19:39:32	20:39:32
Juillet 10	NOUVELLE	Cancer	01:16:28	02:16:28	03:16:28
Juillet 24	PLEINE	Lion	02:36:45	03:36:45	04:36:45
Août 8	NOUVELLE	Lion	13:49:58	14:49:58	15:49:58
Août 22	PLEINE	Lion	12:01:48	13:01:48	14:01:48
Septembre 7	NOUVELLE	Vierge	00:51:36	01:51:36	02:51:36
Septembre 20	PLEINE	Vierge	23:54:33	00:54:33(+)	01:54:33(+)
Octobre 6	NOUVELLE	Balance	11:05:14	12:05:14	13:05:14
Octobre 20	PLEINE	Balance	14:56:32	15:56:32	16:56:32
Novembre 4	NOUVELLE	Scorpion	21:14:27	22:14:27	23:14:27
Novembre 19	PLEINE ^	Scorpion	08:57:18	09:57:18	10:57:18
Décembre 4	NOUVELLE #	Sagittaire	07:42:52	08:42:52	09:42:52
Décembre 19	PLEINE	Sagittaire	04:35:21	05:35:21	06:35:21

Notes:

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2021 : du 28 mars au 31 octobre 2021.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2021

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30 en diffusion par internet à l'adresse :** https://us02web.zoom.us/j/94652525251

Veuillez consulter le site-web à <u>www.lucistrust.org/fr/broadcast</u> pour des mises à jour concernant des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions	Note-clé du signe		
jeudi 28 janvier (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif		
vendredi 26 février (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve		
dimanche 28 mars - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental		
lundi 26 avril - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé		
mardi 25 mai – fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et luis		
jeudi 24 juin (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite		
vendredi 23 juillet (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi		
samedi 21 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi		
lundi 20 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière		
mercredi 20 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force		
jeudi 18 novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille		
samedi 18 décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre		

Dates des Trois Fêtes Spirituelles	- 2021 -	Confér	ences de l'École Arcane
Fête de Pâques	28 mars	New-York	24 - 25 avril
Fête du Wesak	27 avril	Genève	22 - 23 mai
Fête du Christ ou		Londres	29 - 30 mai
Journée Mondiale de l'Invocation:	26 mai		

Forum Bonne Volonté Mondiale – à confirmer

LES TROIS FÊTES SPIRITUELLES 2021

Les Réunions de Méditation de Pleine Lune commenceront à l'heure précise et dureront environ une heure

LA FÊTE DE PÂQUES

Dimanche, 28 mars 2021 à 18h30 - Pleine Lune du Bélier (28 mars à 18h48 GMT)

Note-clé: « J'avance et je régis depuis le plan mental »

La grande Fête de l'Occident - point culminant de l'année chrétienne, a comme note-clé « l'amour », toujours fixée en fonction de la date de la pleine lune du Bélier, première pleine lune après l'équinoxe du printemps.

LA FÊTE DU WESAK

Lundi, 26 avril 2021 à 18h30 - Pleine Lune du Taureau (27 avril à 03h31 GMT)

Note-clé: « Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé »

La grande Fête d'Orient du Bouddha exprime la note-clé de « sagesse et but divin », fixée un mois après Pâques au moment de la pleine lune du Taureau.

FETE DE L'UNIFICATION - DU CHRIST - JOURNEE MONDIALE D'INVOCATION

Mardi, 25 mai 2021 à 18h30 - Pleine Lune des Gémeaux (26 mai à 11h13 GMT) Note-clé : « Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je croîs et luis » La grande Fête du Christ se déroule au moment de la pleine lune des Gémeaux. Sa note-clé est « l'humanité qui aspire à Dieu » et rassemble les différentes approches en une action unifiée d'invocation. Cette réunion de méditation est proposée également pour la Journée Mondiale d'Invocation, célébrée, depuis 1952, le jour même de la Pleine Lune et qui est, cette année, le 26 mai.

* * *

Un très grand groupe de méditation se forme pendant les différentes phases sur notre planète en son entier. Toutes les unités de méditation et les groupes sont reliés les uns aux autres grâce à l'unité du motif spirituel, ils recherchent une coopération plus étroite et s'efforcent d'amener leur travail de méditation – consciemment ou inconsciemment – vers un état de quiétude universelle, afin que l'expression du désir spirituel puisse aller de l'avant avec succès, et la réception des énergies spirituelles devenir <u>une réception dans l'unité</u>.

Deux jours avant la pleine lune, le jour même de la pleine lune, et deux jours après (au total pendant cinq jours) essayer, à l'aube, à midi, à dix-sept heures, au crépuscule et enfin à l'heure exacte de la pleine lune dans votre pays, de prononcer la Grande Invocation dans l'intention d'invoquer, de précipiter et d'ancrer les forces potentielles existantes dans les manifestations extérieures. Si possible, dire la Grande Invocation à haute voix ou en formation de groupe. C'est le pouvoir concentré de la pensée non émotionnelle qui comblera le vide actuel et unira encore plus les deux mondes d'activité spirituelle et de manifestation humaine.

Un texte sur le sens des trois fêtes spirituelles est disponible sur demande. De même, nous mettons à votre disposition un cahier sur la méditation de pleine lune. Pour de plus amples informations, veuillez consulter les livres "Le Retour du Christ" et "L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age", Vol. Il d'Alice A. Bailey.

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année : du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.

